



校長室だより12月号

早いもので、今年も残りわずかとなりました。11日からの期末個人懇談会では、短い時間でしたが、児童の様子について交流できたことと存じます。懇談会を受け、23日の終業式の日に持ち帰ります「はばたき」とともに、今後の励みになるよう、ほめてあげてほしいと思います。また、作品展もご覧いただきありがとうございました。一つ一つ、児童の思いがつまつた作品が並んでいました。作品への思いを受け止め、さらなる創作意欲につながるよう、ご家庭でもお声かけください。

せやから・・・

しんばい
心配せんでもええ！
あんたはあんたで
ええんやで！



12月4日から10日までは、人権週間でした。2日の児童朝会では、子どもの権利条約の話にもふれ、「心配せんでもええ！あんたはあんたでええんやで！」と大阪弁でメッセージを伝えました。自然と自信の出る言葉だと思いませんか。この言葉が、児童のまわりにあふれるといいなと思っています。

また、5日は「なかよし集会」でした。6年生が修学旅行に行って、全学年の平和の思いを届けたことの報告をしました。全校で歌った「へいわのうた」は、やさしい歌声が講堂いっぱいに広がりました。最後に、私が話をする時間があったので、1冊の絵本を読みました。その本は、谷川俊太郎さんの、

今月の生活目標

外でげんきに
あそぼう

「へいわとせんそう」(ブロンズ新社)です。読み終えた最後の背表紙は、「何を見つめているのでしょうか？」と問いかけて、話を終えました。谷川俊太郎さんの見つめていたものが、高殿小学校の児童にもはっきり見えたこと信じています。



全校児童で歌った「へいわのうた」

この一年間、保護者の皆様、見守り隊の皆様、高殿地域の皆様には多大なるご支援と温かいご協力を賜り、心より感謝申しあげます。児童が健やかに学び育つことができるるのは皆様のおかげです。見守り隊の方々のご尽力は、児童の安全を守る大きな支えとなっています。また、地域行事等を通して、地域の皆様との連携も深まり、学校と地域がひとつになって、児童を育んでいく喜びを感じております。

令和7年(2025年)も引き続き、学校、保護者、地域が手を携えて、よりよい教育環境を築いていけるよう努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

皆様にとって、来年が健康で幸せいっぱいの一年になりますように、心よりお祈り申しあげます。

校長 山内 太一

当たり前週間です♪

運営委員会で「学校の約束やきまりを当たり前にできるようにしたい！」と、児童自ら「当たり前週間をやろう！」という意見が出ました。日頃できていないと思うことを出し合い、12月の

1週目：「名札をつけよう」

2週目：「トイレのスリッパを並べよう」

3週目：「チャイムを守ろう」

を特にがんばることになりました。自主性、主体性が立派ですね！当たり前を“習慣”にしていけるように続けましょう！

学校ホームページで発信中！

本校は、児童の輝きを中心に、学校の教育活動の様子をたくさん発信しています。今年度はすでに40,000ヒットを越え、昨年度を上回るペースでご覧いただいております。

「学校のことはホームページを見たらわかる！」とご認識いただけるように、今後も充実、進化させていきます。

・画面右側のカレンダーでその日を選択すると、1週間分の行事予定を確認できるようにしました！

・「日頃スマートホンで見てています」というお声を多く聞き、校長だよりを2段に分けてみました！



The screenshot shows a sidebar with a 'Category' list (TOP, お知らせ, 1年生, 2年生, 3年生, 4年生, 5年生, 6年生) and a main content area. A yellow arrow points from the '6年生' category in the sidebar to the 6th grade section of the calendar. The calendar for December 2024 is displayed, with December 17th highlighted in yellow. A yellow box surrounds the '行事予定' (Events) section, which lists three events: '期末個人懇談会5日目 作品展' on December 17th, '全学年給食終了後下校 4時間授業' on December 18th, and '全学年給食終了後下校' on December 19th.

学年をクリックすると、その学年の記事が並びます！



行事予定

◇冬季休業期間

12/24 (火) ~ 1/8 (水)

12/26 (木) ~ 1/6 (月) は学校閉庁日です。

◇3学期始業式 1/9 (木)

給食喫食後、午後1時20分頃に下校します。宿題や持ち物など、学年だよりをよくご覧ください。

◇発育測定

身長と体重を測ります。

学年	日
1	20 (月)
2	17 (金)
3	16 (木)
4	15 (水)
5	14 (火)
6	10 (金)



◇旭区教員研究発表会 1/15 (水)

全教員が出張するため、この日児童は、午後2時5分に下校します。

◇3学期学習参観＆懇談会 2/21 (金)

今のところの予定です。決定次第早めにお知らせします。今年度最後の学習参観、懇談会ですので、ぜひご参加ください。